

# Aurait-on parachuté des insectes ?

---

Munich, 4. — Un engin plat, de forme circulaire et àUX bords « effrangés » a été aperçu hier matin à l'aérodrome d'Obersiebenbrunn (Bavière).

D'autre part, les autorités américaines procèdent actuellement à une enquête pour vérifier les dires de certains habitants du village de Landshut,

qui déclarent avoir vu un avion volant à très haute altitude, lâcher des centaines de ballons. Ceux-ci auraient éclaté à environ cent mètres du sol et leurs enveloppes se seraient échappées quelque chose qui aurait ressemblé à des essaims d'insectes.